



学校だより

6月号

発行日：令和6年5月28日



かりやす



「か」しこく 「り」りしく 「や」さしく 「す」こやか

春の遠足

5月2日は、お天氣にも恵まれ、全校16名でクロスランドおやべへ遠足に行きました。電車に乗りたり、タワーに上ったり、芝生広場で遊んだりして過ごしました。目的地では、縦割りグループで、「コンセント鬼ごっこ」や「だるまさんがころんだ」をして遊びました。高学年の上手なリードのもと、グループみんなで仲良く遊びました。



田植え体験

5月9日、田植え体験をしました。農事組合法人くりからの方々にご指導いただきながら、全校児童で学校田に苗を植えました。高学年が慣れた様子で植えるのをお手本にして、低学年も丁寧に苗を植えました。普段食べているお米ができる過程の一部を体験することができました。



宿泊体験学習

5月15日16日、笠野小学校・萩野台小学校の5・6年生と一緒に、宿泊体験学習をしました。白山ろく少年自然の家で、自然豊かな環境での体験活動を行いました。フォトラリーや陶板焼き、焼杉クラフトなどの活動を通して、自校の友達・他校の友達と親睦を深めることができました。自分から積極的に他校のお友達に話しかけたり、自分から進んで係のお仕事をしたりしました。心身ともに成長できた2日間でした。



プログラム委員会

学校生活をより良くするために、3~6年生で構成するプログラム委員会で活動をしています。「聴き上手のポイント」を考え、その手本を示した動画も作成しました。5・6年生が中心となり、1・2年生に上手な聴き方（「反応しながら聞く」など）を伝える活動もしました。自分達で高め合っていこうとする姿勢がとても素晴らしいです。



任命式

プログラム委員会委員長・図書係リーダー・放送係リーダーの任命式を行いました。所信表明では、意気込みを力強く述べました。委員会活動でも、学校係活動でも、6年生が下級生のフォローもしながら、とてもしっかりリーダーとして活躍しています。

